

**Ibagué, 6 de abril de 2025**

**Comunicado de prensa 504**

## **Bomberos atienden emergencia por caída de árboles en el Cañón del Combeima**

*Algunos vehículos fueron afectados por esta emergencia cerca del corregimiento Villa Restrepo.*

Debido a las fuertes lluvias que cayeron este domingo 6 de abril sobre Ibagué, se reportaron diferentes emergencias en la vía que conduce al Cañón del Combeima, entre las más significativas, está la caída de árboles que han obstaculizado el paso.

*“En los sectores como la vereda La María, por el corregimiento de Villa Restrepo, se tuvo afectación a diferentes vehículos que sufrieron la caída directa de los árboles sobre estos”, indicó Jean Pineda, director de Bomberos.*

En el sitio están presentes las unidades del Cuerpo Oficial de Bomberos, removiendo los grandes árboles y las ramas que cayeron sobre la vía. Con esto se espera recuperar la movilidad del sector. Otros puntos afectados, fueron: Puerto Perú y Valle Escondido. Por el momento, no se han presentado lesionados a raíz de las emergencias.

La Administración Municipal recuerda que se puede reportar cualquier emergencia que se presente por causas de las lluvias a la línea 119.